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VI^ COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

Verbale n. 8 del 20/04/2022 

 

L’anno duemilaventidue (2022), il giorno venti (20) del mese di Aprile, alle ore 15,30 in prima 

convocazione, ed occorrendo alle ore 16,30 in seconda, è convocata presso l’Aula Consiliare del 

Comune di Castelvetrano, la VI C.C.P., giusta convocazione Prot. Gen. n. 16096  del 19.04.2022 per 

discutere i seguenti punti all’O.d.g.: 

 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
2. Acquisizione documenti inviati al Cosfel riguardanti la stabilizzazione 

3. Invito al dr. Di Como a relazionare in merito 

4. Varie ed eventuali 

 

Il Presidente, constatata l’esistenza del numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 15,30. 

 

Sono presenti i consiglieri: Ditta, Corleto, Casablanca, Maltese ed il presidente Giancana; assenti i 

consiglieri Viola, Di Bella, Martire e Mandina. 

 

Non essendo presente il segretario verbalizzante, in quanto questa seduta si svolge in orario pomeridiano, il 

presidente delega la consigliera Corleto a svolgere tale ruolo. 

 

Si passa alla trattazione del primo punto all’O.d.g. con la lettura ed approvazione del verbale della seduta 

precedente, ossia il n. 7 del 28.03.2022. 

 

Quindi, alla presenza del dr. Di Como, ringraziandolo per avere accolto il nostro invito, viene discusso il 

secondo e terzo punto all’O.d.g., riguardante l’acquisizione dei documenti trasmessi al Cosfel per l’avvio 

del processo d stabilizzazione dei precari. 

 

Questi, fa presente di avere inviato tutta la documentazione e di attendere una risposta ufficiale da parte di 

quest’organo, dichiarandosi disponibile all’occorrenza, a provvedere ad una eventuale integrazione della 

stessa. 

 

Sempre dal dr. Di Como, riceviamo la notizia, che entro l’anno corrente, potrebbe concludersi l’iter del 

processo di stabilizzazione del personale precario. 

 

Chiuso il secondo e terzo punto all’O.d.g., interviene il consigliere Casablanca, inserendo come quarto 

punto, la propria autosospensione dalla commissione, perché ritiene che la gestione del presidente non è 

adatta, cui fa seguito l’adesione del consigliere Maltese, per gli stessi motivi. 

 

Il presidente, dal canto suo, non ritenendo fondate le accuse rivoltegli, resta in osservazione sull’intera 

questione. 

 

In assenza di ulteriori interventi da parte dei componenti la Commissione, il presidente alle ore 16.30, 

dichiara chiusa la seduta, ringraziando tutti i presenti. 

 

Letto, confermato e sottoscritto   

  

  IL SEGRETARIO                                                                                                 IL PRESIDENTE 

 (ANNA CORLETO)                                                                 (GIANCANA ANTONIO) 


